

Großer Preis von Belgien.

| 29. August 2004 | Spa-Francorchamps |
|--|--|
| Streckenlänge | 6,963 km |
| Renndistanz | 44 Runden/306,355 km |
| Sieger 2002 | M. Schumacher (Ferrari) |
| Poleposition 2002 | 1.43,726 min (M. Schumacher, Ferrari) |
| Schnellste Runde 2002 | 1.47,176 min (M. Schumacher, Ferrari) |
| Rundenrekord | 1.47,176 min (M. Schumacher, Ferrari) |
| Reifenverschleiß | Hoch |
| GP Website | www.spa-francorchamps.be |
| Start Ortszeit/UTC | 14:00 Uhr/12:00 Uhr |
| Ralf Schumacher: „Spa hat als eine der letzten so genannten Naturrennstrecken einen besonderen Charakter. Sie ist so eine Art Achterbahn zum Selberfahren. Nirgendwo ist eine Runde länger als dort, es gibt viele schnelle Passagen, aber auch enge Kurven und die Kompression in der berühmten Eau-Rouge-Kurve. Allerdings finde ich die Legendenbildung um diese Senke ein bisschen übertrieben. Sie wurde ja vor einiger Zeit etwas umgebaut und entschärft. Mittlerweile kann da eigentlich jedes moderne und vernünftig abgestimmte Formel-1-Auto mit Vollgas durchfahren. Bei allem Charme, den Spa zweifellos hat, muss man auch sehen, dass die Auslaufzonen an einigen Stellen nicht mehr so ganz zeitgemäß sind. Moderne Rennstrecken sehen anders aus – im Einzelfall sind sie langweiliger, in der Regel sicherer.“ | |